



ペンギんぐみだより



11月

2024年11月1日

保土ヶ谷保育園

ペンギん組担任

最近の子どもたちの様子

日中のポカポカしたお日様が気持ちよく寝転がり日向ぼっこをする子どもたち。寝転がり目をつむっていると、次々と集まりおだんごのようにかたまっていきます。ギュッとくっついているとだんだん楽しくなり「にげろー！！」と追いかけっこが始まります😊

お散歩に出ると足元の落ち葉を踏み、サクサクと音を鳴らしています。色とりどりの落ち葉やさまざまな形のドングリなど、子どもたちにとっては宝探しのように終始夢中。ビニール袋いっぱいにごみを集めていたのですが、最近ではきれいで傷の無いドングリを探し、「これはままで～これはぱぱで～」と家族を作り微笑ましい遊びを楽しんでいます♡

室内ではハサミを使って遊んでいます。折り紙を細く細かくきると、お皿にのせて焼きそばやラーメンに。「おまたせしました～」「はいどーぞーたべてくださーい」と配達、ごちそうしてくれます！！

今月の活動

・散歩に行った際は、虫探しや秋から冬に変わる環境の変化を観察し、楽しみたいと思います。

・歌やダンス遊びを楽しんでいるので、衣装などを作り、行事に向けて活動を進めたいと思います。



今月の歌・製作

- ・まっかなあき
- ・きのこ

○秋にちなんだ制作を行います



～おねがい～

○ 11月25日～個人面談を行います。よろしくお願いします。

○これから寒くなっていきますが、子どもたちは活発によく動きます。厚着をすると汗をかき、風邪をひきやすくなりますので薄手の服の用意をお願いします。

○登園時の上着は室内のロッカーに、園での外遊び用の上着は廊下のフックに、かけるようにお願いします。持ち物には必ず分かりやすく記名をお願いします。

また、ボタン、フード付きの物はお控えください。